

CASO DE ÉXITO DE LAS AYUDAS PARA COMPARTIR COCHE

El 75% de los vecinos de Las Rozas que prueban el *carpooling* siguen compartiendo coche a diario

- “Las Rozas Comparte Coche”, la iniciativa de Las Rozas Innova para impulsar el uso de coches particulares compartidos en la ciudad se consolida como medio de transporte entre los vecinos.
- Las ayudas concedidas en 2023 para incentivar este modo de movilidad sostenible han sido reconocidas como Caso de Éxito a nivel nacional.
- Las Rozas es la primera ciudad de España que, al estilo de París, ha subvencionado los viajes en vehículos con más de un ocupante.
- “Este reconocimiento es un incentivo más para continuar impulsando nuevas formas de movilidad que contribuyen a construir un modelo de ciudad sostenible y conectada a través de la tecnología”, afirma José de la Uz.

28 de noviembre de 2023.- Las Rozas Comparte Coche, la iniciativa de Las Rozas Innova para fomentar el *carpooling* (la práctica que consiste en compartir vehículos privados entre personas que realizan un mismo trayecto) se ha convertido en Caso de Éxito como Mejor Práctica de Impulso al *Carpooling* de Hoop Carpool. Se trata de un reconocimiento al resultado obtenido por las ayudas de la campaña que, bajo el nombre “Las Rozas Comparte Coche”, ha realizado Las Rozas Innova desde 2021 para subvencionar los viajes de todas las personas que han compartido coche para realizar desplazamientos con origen o destino en la ciudad.

Unas ayudas que han logrado uno de sus máximos objetivos: conseguir que el *carpooling* se consolide como una opción de movilidad para los vecinos y visitantes de Las Rozas. Así se recoge en el Informe de Impacto del Caso de

Éxito que ha desvelado que las ayudas han logrado una fidelización del 75% entre los residentes de Las Rozas. Es decir, que el 75% de los vecinos que han probado el carpooling a través de la campaña “Las Rozas Comparte Coche” han continuado compartiendo vehículo para sus desplazamientos a través de la aplicación [Hoop Carpool](#). Una aplicación que permite localizar a personas que hacen trayectos similares en las mismas franjas horarias.

Tal y como se recoge en el informe de impacto de la iniciativa, cuyas ayudas 2023 finalizaron el pasado mes de agosto, en los tres años de implementación de “Las Rozas Comparte Coche”, cerca de 1.000 residentes han probado el carpooling, a través de la aplicación de Hoop Carpool, y de éstos, el 75% ha adoptado en su día a día este nuevo hábito.

“Es una satisfacción ver que se está cumpliendo la misión con la que creamos, hace dos años, las ayudas para el fomento del carpooling: descubrir y ofrecer a los vecinos modos alternativos de movilidad como el *carpooling* y fomentar el hábito de compartir coche entre personas que hacen los mismos trayectos, aprovechando los asientos libres de sus vehículos”, afirma José de la Uz, alcalde de Las Rozas y presidente de las Rozas Innova.

En 2021, el Ayuntamiento de Las Rozas, a través de Las Rozas Innova, se convirtió en la primera Administración Pública que financió los trayectos con coche compartido como hacen otras ciudades europeas como París. Desde entonces, se han realizado más de 6.900 viajes con vehículos compartidos con origen o destino en las Rozas y los usuarios han ahorrado más de 30.000€ en gastos de transporte, una suma equivalente a casi 620 depósitos de gasolina. Además, se han evitado más de 35.800 kg de emisiones de CO2 al medioambiente.

“Hemos recorrido 8 veces de ida y vuelta la distancia hasta Australia. Y esto es reflejo de la apuesta decidida de Las Rozas por la movilidad sostenible e innovadora, y de la concienciación de nuestros vecinos con la reducción de la huella de carbono en nuestros entornos. Una concienciación que nos va a permitir ser una ciudad “Cero Emisiones” en 2030”, afirma De la Uz, alcalde y presidente de Las Rozas Innova.

“Este reconocimiento es un incentivo más para continuar impulsando nuevas formas de movilidad, que contribuyen a construir un modelo de ciudad

sostenible y conectada a través de soluciones innovadoras ante los desafíos de la movilidad”, añade De la Uz.

Las Rozas Comparte Coche es una iniciativa pionera en España que Las Rozas Innova puso en marcha para impulsar el fomento del carpooling en la ciudad mediante ayudas directas a sus usuarios. A través de esta iniciativa, Las Rozas Innova subvenciona una parte de los viajes con coche compartido realizados por al menos dos personas a través de la aplicación de Hoop Carpool, que permite a los usuarios localizar a personas que hacen trayectos similares y realizar el pago al conductor del coche por los gastos de cada trayecto compartido. Desde septiembre de 2021, Las Rozas Innova ha lanzado dos campañas que han consolidado esta nueva forma de desplazamiento en la ciudad. Las Rozas Comparte Coche ya ha obtenido otros reconocimientos y se ha expandido a otras ciudades de España.

Más información:

Marta Palacio: 625 46 63 72

Micaela Quinteros: 606 94 15 99